

# Mont-Blanc, jour J

## EXPÉDITION

Veillée d'armes  
pour les quatre Palestiniens  
et les quatre Israéliens.

Dans quelques heures, si le temps le permet, ils seront là-haut, à plus de 4800 mètres d'altitude, au sommet du Mont-Blanc. Pour l'heure, Shiri, Lubna et les autres Israéliens et Palestiniens - unis dans une même expédition, «Briser la glace au Proche-Orient» -, en sont encore aux manœuvres d'approche.

Lundi, ils ont marché, sous une pluie battante, depuis La Fouly (VS) jusqu'aux abords du Mont-Blanc en passant par le grand col Ferret. Hier, ils sont entrés dans le vif du sujet en montant, en téléphérique, à la Pointe-Helbronner, à 3400 mètres. «Nous sommes tout excités à l'idée de gravir le Mont-Blanc. Le rêve va se réaliser», lance Tomer, qui tient le blog du groupe (break-

## OPÉRATION MONT-BLANC (2)



theice.blogspot.com). Le sommet du Mont-Blanc, 4807 mètres, ce sera pour demain à l'aube. En attendant, il a fallu rallier le refuge des Cosmiques en traversant le glacier du Géant, quatre heures de marche, encordés et piolet à la main. Une traversée dans le brouillard avec une belle frayeur à la clé. Un membre du groupe est en effet tombé dans une crevasse de 4 m de profondeur, avant d'être rapidement remonté par le guide Jean Troillet.

**PHILIPPE DUMARTHERAY**  
REFUGE DES COSMIQUES



Shiri et Olfat, deux membres de l'expédition, à La Fouly (VS).